

Date: 30 October 2025

التاريخ: ٣٠ أكتوبر ٢٠٢٥

Disclosures and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi, UAE

قسم الإفصاح والامتثال
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disposal by Waha VAS Limited of its shareholding in Channel VAS Investments Limited (trading as Optasia)

الموضوع: إفصاح بشأن تصرف شركة واحة فاس المحدودة في حصتها من أسهم شركة تشانيل فاس إنفستمننتس المحدودة (الاسم التجاري "أوبتاسيا")

Waha Capital PJSC (the **Company**) is updating the market with respect to the shares held by its subsidiary Waha VAS Limited (**Waha VAS**) in Channel VAS Investments Limited (trading as **Optasia**).

تود شركة الواحة كابيتال ش.م.ع (ويُشار إليها بـ "الشركة") أن تُحيط السوق علماً بالتطورات المتعلقة بالأسهم المملوكة من قبل شركتها التابعة واحة فاس المحدودة (ويُشار إليها بـ "واحة فاس")، في شركة تشانيل فاس إنفستمننتس المحدودة، التي تمارس نشاطها التجاري تحت الاسم "أوبتاسيا".

Waha VAS holds approximately 9.3% of the shares in Optasia.

تمتلك واحة فاس ما يقارب نسبته 9.3% من أسهم شركة أوبتاسيا.

Optasia is undertaking an initial public offering which will result in its shares being listed on the Johannesburg Stock Exchange (the **IPO**).

تقوم شركة أوبتاسيا حالياً بطرح عام أولي تمهيداً لإدراج أسهمها في بورصة جوهانسبرغ للأوراق المالية ("الطرح العام الأولي").

Both through Waha VAS's participation in the IPO and a related secondary sale transaction involving FirstRand Investment Holdings Proprietary Limited (the **Secondary Transaction**), Waha VAS is seeking to dispose up to its entire holding in Optasia at a price of ZAR 19 per share (equivalent to approximately AED 4.02 per share).

ومن خلال مشاركة واحة فاس في طرح العام الأولي، وعبر صفقة بيع ثانوية مرتبطة به مع شركة فيرست راند إنفستمننت هولدينجز الخاصة المحدودة (ويُشار إليها بـ "الصفقة الثانوية")، تعتزم شركة واحة فاس التصرف في كامل حصتها في شركة أوبتاسيا بسعر قدره ١٩ راند جنوب أفريقي للسهم الواحد (ما يعادل تقريباً 4.02 درهم إماراتي للسهم الواحد).

The pricing for the IPO has now been fixed at ZAR 19 per share (equivalent to approximately AED 4.02 per share) and both the IPO and Secondary Transaction are expected to be completed on or about 4 November 2025.

وقد تم تحديد سعر الطرح العام الأولي عند ١٩ راند جنوب أفريقي للسهم الواحد (ما يعادل تقريباً 4.02 درهم إماراتي للسهم الواحد)، ومن المتوقع استكمال كلٍّ من الطرح العام الأولي والصفقة الثانوية في أو حوالى تاريخ ٤ نوفمبر ٢٠٢٥.

Waha VAS's disposal of its shares in Optasia (via the IPO and Secondary Transaction) is expected to generate total gross sale proceeds of approximately ZAR 2.06 billion (equivalent to approximately AED 436.4 million) (on the basis of Waha VAS being able to dispose of its entire shareholding in Optasia via the IPO and Secondary Transaction).

ومن المتوقع أن تسفر عملية تصرف واحة فاس في أسهمها في شركة أوبتاسيا (من خلال الطرح العام الأولي والصفقة الثانوية) عن تحقيق عوائد إجمالية تقديرية تبلغ نحو 2.06 مليار راند جنوب أفريقي (ما يعادل تقريباً 436.4 مليون درهم إماراتي)، (وذلك استناداً إلى تصرف واحة فاس بكامل حصتها في أوبتاسيا عبر الطرح العام الأولي والصفقة الثانوية).

A further update will be provided once the IPO and Secondary Transaction are completed.

وسيتم تقديم تحديث إضافي عند استكمال الطرح العام الأولي والصفقة الثانوية.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

باول ميرس
المستشار القانوني و أمين سر مجلس الإدارة
Paul Myers
General Counsel & Board Secretary



Copy to: Securities and Commodities Authority

نسخة: هيئة الأوراق المالية والسلع